

Anggota Koramil 03/Sempor Ikuti Upacara Hari Sumpah Pemuda ke 94 Tahun 2022

Nurfaizin - GUNUNGSITOLI.GO.WEB.ID

Oct 29, 2022 - 14:54



Serma Haryanto mengikuti Upacara Bendera dalam rangka memperingati hari Sumpah Pemuda ke 94 tahun 2022

KEBUMEN - Anggota Koramil 03/Sempor pimpinan Serma Haryanto mengikuti Upacara Bendera dalam rangka memperingati hari Sumpah Pemuda ke 94 tahun 2022 bertempat di halaman kantor Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (28/10/2022)

Upacara yang dimulai pukul 08.00wib dengan Inspektur Upacara Camat Sempor Ibu Puji Lestari, S.Sos, MPA ini diikuti lebih kurang 150 orang yang terdiri dari anggota Koramil 03/Sempor, Polsek Sempor, ASN di Kecamatan Sempor yang terdiri dari Distapang, PLKB, Puskesmas Sempor I dan Sempor II, Kades dan Sekdes Sekecamatan Sempor, Perwakilan Linmas, Karyawan PKH serta Perwakilan Karang Taruna desa.

Kegiatan upacara yang dilaksanakan sekali dalam setahun ini merupakan wujud penghormatan kepada para pendiri bangsa, yang pada saat itu perwakilan pemuda dari seluruh pelosok negeri mengikrarkan untuk bersatu menjadi bangsa Indonesia tercinta ini.

Dalam amanatnya, Camat Sempor membacakan amanat Kemenpora yang pada intinya agar kita sebagai generasi penerus bangsa agar jangan sampai melupakan sejarah, melupakan peran para pendiri bangsa karena tanpa mereka kita tidak bisa bebas menghirup udara kebebasan seperti sekarang.

Seusai kegiatan upacara Puji Lestari menyampaikan, " Terimakasih saya ucapkan kepada bapak bapak dari Koramil 03/Sempor yang atas kerja kerasnya melatih petugas upacara sehingga petugas dapat menjalankan tugas nya tanpa ada kesalahan yang berarti, jalannya upacara menjadi hikmat,"

Sementara itu Serma Haryanto menyampaikan, permohonan Maaf karena Danramil 03/Sempor tidak bisa hadir secara pribadi karena beliau ditunjuk menjadi petugas upacara di Makodim. " terimakasih ibu Camat Sempor dan staff atas kerjasamanya dan kepercayaannya kepada kami untuk bersama sama menyiapkan para petugas upacara Hari Sumpah Pemuda ke 94 tahun 2022 ini.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen